

En Redes



@JackedIn. Promedio anual de ausentismo laboral por funcionario público en las administraciones anteriores y en esta: Bachelet 25 días, Piñera 26 días y Boric 34 días.



Munoz Sofía. No sé cómo se puede evitar el robo de cables, pero es un calvario para quienes viajamos en tren.



@atendededordebl2. 1,9 millones de extranjeros viven en Chile y ahora son el botín electoral de turno. Hay un sector que ya se frota las manos con sus votitos.



elizabethcadiz_ El empleo sigue siendo precario en Ñuble, tal como era antes de crear la Región de Ñuble y esa promesa de que todos íbamos a surgir.



@catherynaaa. Aborto con causales definidas está bien. Aborto libre no! Por qué? Para qué?



@Alfilapeon8. El informe para La Paz y el Entendimiento no busca la paz, sino contener el conflicto. No desmantela el colonialismo interno, solo lo maquilla.